

## Tschechische Partnerschule besuchte VBS **Sportlicher Schüleraustausch**

Die Vienna Business School pflegt seit vielen Jahren intensive Kontakte zu ihrer tschechischen Partnerschule „Střední odborná škola Josefa Sousedíka Vsetín“. Von 3. bis 5. April standen nun in der Sporthalle Mödling sportliche Wettkämpfe auf dem Programm. Für den reibungslosen Ablauf sorgte die Organisatorin MMag. Martina Radl von der Vienna Business School. Die Schülerinnen und Schüler aus Vsetín wurden von einem fünfköpfigen Lehrerteam unter der Leitung des stellvertretenden Direktors Mag. Marek Wandrol begleitet.

Sowohl die Mödlinger als auch die Vsetiner Schülerinnen und Schüler waren mit vollem Einsatz bei der Sache, letztendlich war für die VBS aber nichts zu holen. Die Gäste gaben sich weder beim Basketball noch beim Volleyball Blößen und sicherten sich die Siege in beiden Bewerben.



Bei der Siegerehrung, die im Rahmen einer Einladung des Jumelagerreferates der Stadt Mödling beim Mödlinger Heurigen Enigl stattfand, wurden Petr Pospíšil und Petra Trlicová aus Vsetín als „Man- bzw. Woman of the Match“ ausgezeichnet. Bei diesem Abschluss-Treffen konnten nicht nur die SchülerInnen der beiden Partnerstädte die Beziehungen weiter vertiefen, sondern auch die Lehrer weitere Projekte besprechen.

VBS-Direktorin OStR Mag. Marina Röhrenbacher, der wie ihrem Vorgänger HR Mag. Peter König die internationalen Austausch-Projekte der Vienna Business School sehr am Herzen liegen, freute sich über den Besuch der Partnerschule aus Tschechien und bedankte sich bei den SchülerInnen und beim Lehrerteam für den reibungslosen Ablauf der Veranstaltung.

Stadtrat Mag. (FH) Paul Werdenich, der in Vertretung von Jumelagestadtrat Robert Mayer anwesend war, betonte einmal mehr die Bedeutung der gelebten Städtepartnerschaft für das friedliche Zusammenleben der Völker in Europa und bedankte sich beim Team der VBS für das große Engagement im Bereich des internationalen Schulaustausches.



Zum Abschluss ihres Besuches in Mödling gab es für die Gäste aus Vsetin noch eine Führung durch die Räumlichkeiten der Feuerwehr Mödling. Der ehemalige Kommandant Werner Rachenzentner gab zunächst einen kurzen Überblick über das Feuerwehrwesen in Mödling und führte die Delegation im Anschluss durch das Gebäude. Großen Eindruck hinterließ natürlich der Fuhrpark, wobei Werner Rachenzentner die Funktion der einzelnen Fahrzeuge sehr detailliert schilderte.



Mit vielen positiven Eindrücken im Gepäck traten die Gäste aus Vsetin im Anschluss wieder die Heimreise an.